
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BESUCH UNIVERSITÄTSKLINIKUM GIESSEN UND MARBURG

07.01.2011

Rentsch führte heute Gespräche mit der Geschäftsführung der UKGM. Anschließend besichtigte er den Klinikneubau in Gießen. Dabei zeigten der Vorsitzende der Geschäftsführung, Joseph Rohrer, der kaufmännische Geschäftsführer am UKGM-Standort Gießen, Dr. Christian Höftberger, und der Pflegedirektor am UKGM-Standort Gießen, Torsten Rantzsch, dem FDP-Fraktionschef die neuen Gebäude. Dabei konnte sich der gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion ein Bild von den modernen neuen Patientenzimmern, der neu entstehenden Intensivabteilung sowie den Operationssälen und dem Hubschrauberlandeplatz machen.

„Das, was hier für die Patienten in Mittelhessen entsteht, wird ein Meilenstein für die medizinische Versorgungsqualität in ganz Hessen sein. An diesem Standard werden sich viele hessische Krankenhäuser messen lassen müssen. In Zukunft wird insgesamt die Versorgungsqualität der entscheidende Maßstab für die Existenzberechtigung eines Krankenhauses sein.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
